

L'Équateur rejète la décision du président Obama de proroger le décret émis contre le Venezuela



Quito, 12 mars, (RHC-PL).-Le gouvernement équatorien a exprimé son rejet de la décision du président Barack Obama de proroger d'un an le décret qualifiant le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Dans un communiqué, le Ministère équatorien des Affaires étrangères a condamné ce décret signé en 2015, qui «représente une ingérence inacceptable dans les affaires d'un pays souverain et qui porte atteinte à la paix et à la démocratie de la région».

Le texte lance une mise garde à la communauté internationale sur les tentatives de déstabilisation de l'ordre démocratique du Venezuela.



Radio Habana Cuba